



令和5年12月26日

垂井こども園

冷たい風が身に染みる季節となりましたが子ども達は寒さに負けず固定遊具で遊んだり、鬼ごっこやドッジボールなどをしたりして体をいっぱい使って楽しんでいます。これからはますます寒くなりますが、健康に気をつけて過ごしていきたいと思います。

いつもありがとうございます

野菜の植え方を教えてくれてありがとう！



絵本を読んでくれてありがとう！



おいしい給食ありがとう！



ゴミを集めてくれてありがとう！



いつもお世話になっている畑のおじさんやクリーンセンター、タルイピアセンターの方、給食の先生などに『ありがとう』の気持ちを込めて、プレゼントを渡しました。子ども達が心を込めて作った作品を手渡すと、「こちらこそありがとう！」と笑顔で応えてくれる皆さんでした。

これからも、垂井こども園の子ども達をよろしく願いいたします。

不破中学校との交流



5歳児が不破中学校を訪問しました。中学生の膝に座って校長先生の絵本の読み聞かせを楽しんだり、合唱を聴かせてもらったり、教室で椅子に座らせてもらったりしました。初めてのことに、ちょっぴりドキドキしながらも、目をキラキラさせる子ども達。沢山の楽しい体験ができました。また、別日には不破中学校3年生が園児のために作ってくれた玩具で4・5歳児と一緒に遊びました。子ども達は優しい口調で「こうやるといいよ!」と、手を添えて遊び方を教えてくれるお兄さんお姉さんから楽しさと温かい気持ちをいっぱい受け取りました。



お散歩



0・1・2歳児も暖かい日には積極的に散歩に出かけ、自然の中を歩いたり、虫を見つけたり、初めて目にする木の实や場所に『何だろう?』と探索したい気持ちがぐんぐん増している子ども達です。